



## S.A.R la Princesse de Hanovre remet le Mérite Culturel à Arvo Pärt



© Fondation Prince Pierre – Birgit Püve

À la suite de sa nomination, par Ordonnance Souveraine en novembre 2024, au grade de Commandeur de l'Ordre du Mérite Culturel de Monaco, Arvo Pärt a reçu cette distinction des mains de S.A.R. la Princesse de Hanovre, qui s'est rendue en Estonie pour saluer l'un des plus grands compositeurs contemporains.

Membre de la Fondation Prince Pierre de 2003 à 2011, Arvo Pärt a profondément marqué la musique contemporaine par la création de son langage unique, le *tintinnabuli*. Né en 1935 en Estonie, il s'est imposé comme une figure essentielle de la musique sacrée et minimaliste, dont l'œuvre — entre silence, dépouillement et intensité spirituelle — est jouée et admirée dans le monde entier. Son parcours, à la fois intime et universel, incarne une quête artistique d'une rare profondeur.

À l'occasion du 90<sup>e</sup> anniversaire du compositeur, la Fondation Prince Pierre, en collaboration avec le Centre Arvo Pärt, a organisé une conférence de Javier Santiso, écrivain, éditeur et traducteur de Christian Bobin. Intitulée *L'homme vertical*, cette intervention met à l'honneur l'œuvre de Christian Bobin, ancien lauréat du Prix Littéraire de la Fondation et un auteur dont la sensibilité spirituelle imprègne chaque page.

L'événement s'est tenu dans les locaux du Centre Arvo Pärt à Laulasmaa, un lieu dédié à la même quête spirituelle que celle qui anime l'œuvre de Bobin, créant ainsi un cadre propice à cette rencontre entre littérature et musique.

\*\*\*\*\*

Toute l'actualité de la Fondation Prince Pierre sur : [www.fondationprincepierre.mc](http://www.fondationprincepierre.mc)

Renseignements : (+377) 98 98 85 15

